

Italia y Alemania

PONEN POR FIN AL DESNUDO EL VERGONZOSO NACIONALISMO de los NACIONALISTAS españoles

Ahora que están volviendo a Alemania los nazis conquistadores de España, se ha hablado sin careta acerca de la intervención de la Alemania nazi en el aplastamiento del pueblo español que luchaba por su independencia y del papel que las tropas de Adolfo jugaron en la traición de la militarada franquista que se encubrió con el pomposo nombre de "nacionalismo".

Ahora dicen los nazis que desde el comienzo de la guerra sus aviones transportaron tropas marroquíes, sin las cuales Franco estaba derrotado. Ahora dicen que enviaron técnicos militares para dirigir los bombardeos, que sus soldados fueron los que decidieron el triunfo contra el pueblo español en más de una batalla. ¡Y nosotros creíamos que estas "victorias" se debían a los fascistas! Las declaraciones de los éxitos alemanes en España dejan muy mal parado el brillo de las estrellas italianas, el valor de sus "héroes", la eficiencia del ejército motorizado de Mussolini.

Según los periódicos alemanes son ellos los arios nazis los que tienen el mérito del triunfo del "nacionalismo" en España. Ellos fueron el brazo derecho de Franco, pero decimos mal, ellos fueron los dos brazos del pobre Generalísimo, al cual pusieron a realizar la "gran tarea" de terminar en España, no con su pueblo, sino con los "rojos". Sólo que los rojos en todo el pueblo español que en la actualidad en manos de los "nacionalistas" está siendo víctima de la represión más brutal y criminal que registra la historia de España.

¿Qué nos dirán los "nacionalistas" de su nacionalismo ahora que los nazis quieren sacar la tajada que les corresponde en el botín que ayudaron a conquistar? ¿Ahora que el triunfo nacionalista empieza a aparecer con todo su realismo que se traduce en los millones de lirras que ha cobrado Mussolini; en los millones de marcos que ha de cobrar Adolfo? ¿De dónde irá a salir todo esta millonada? De seguro que no ha de ser de los de caudales de March, ni de los de El Patriótico Alfonso, ni si quiera de los de los ríchones nobles. Esa millonada será sudor y sangre del pueblo español redimido por los "nacionalistas".

Pobre España! A lo que la ha conducido su nacionalismo! Pero los "nacionalistas" victoriosos están muy tranquilos, han asegurado sus propios estómagos que es lo que les interesa y para lograrlo ¿qué importaba entregar España a los conquistadores extranjeros, vinieran de donde vinieran con tal de que éstos les respetaran sus pitanzas y privilegios?

Ahora los "nacionalistas" ricos que en estos países de América tanto alardeaban de su nacionalismo, y que decían que su lucha era para evitar en su tierra natal la intervención de voluntades extrañas, y para darle a España la posibilidad de tomar en sus propias riendas de su propio destino, ahora decimos, debería manifestar su "nacionalismo" cómodo, rascándose los bolsillos para pagar a italianos y alemanes la obra humanitaria de asesinar mujeres y niños.

Nuestra posición frente al Monopolio de la Gasolina

MATERIAL REZAGADO

Por fin fracasó en el Congreso la gestión de don Marco Aurelio Soto para suprimir el monopolio de la gasolina. En vez de esto, se acordó establecer tanques de almacenamiento de gasolina en los puertos, conforme a la tesis que nosotros venimos defendiendo desde hace varios años como una forma que nos parecía eficaz de financiar la construcción de barriadas obreras.

Desgraciadamente nuestro compañero Mora no pudo estar presente en la Cámara durante la votación de ese negociado, razón por la cual muchos compañeros mantienen dudas en relación con la posición que habríamos adoptado en esa votación. Eso nos obliga a escribir esta nota.

Nuestro criterio es que el monopolio debe mantenerse en favor del Estado, pero no en las condiciones en que actualmente trabaja. Estamos seguros de que don Marco Aurelio Soto se ajustó a la realidad cuando formuló y probó varios cargos graves contra el Banco de Seguros como administrador del Monopolio. Esta

nos seguros de que tanto en la fijación de precios como en la adjudicación de licitación el Banco ha procedido a menudo incorrectamente. Pero todo esto nos lleva a la conclusión de que el funcionamiento del monopolio debe reglamentarse sin suprimirle al Estado esa importante fuente de ingresos. Ahora, bien: ¿en qué sentido conviene reglamentar el monopolio? En éste: hay que establecer reglas según las cuales los precios de la gasolina no se fijan caprichosamente sino tomando en cuenta la necesidad de que el Banco realice una módica ganancia y la conveniencia de no encarecerle el producto al consumidor. Hay, además, que facilitar la libre participación de todas las compañías productoras del artículo, en las licitaciones; de manera que una licitación se adjudique realmente a quien ofrezca el producto más barato. Creemos que una reglamentación así se puede conseguir y nosotros vamos a preparar un proyecto de ley en ese sentido para presentarlo al Congreso durante el presente período de sesiones ordinarias.

La VOZ de los trabajadores del CAMPO

DE TURRIALBA

DE SAN RAMON

Una vela de ánimas la reunión CALDERONISTA

Este domingo celebraron su primera reunión los Calderonistas, pero fué un fracaso, pues aquello parecía una vela de ánimas. Entre los oradores que de San José vinieron, estaba un empleado público, el jefe de la Oficina Técnica del Trabajo, Durán Brocha, este con los

mismos discos de siempre. Y además trató de infundir miedo a los que lo oían; diciéndoles que los comunistas estaban organizando una revuelta sangrienta, haciéndose eco de la alarma que trató de sembrar el propio Presidente de la República.

Accidente en la hacienda "El Congo"

De la hacienda el "Congo", Tucurrique, del Sr. Lico Jiménez, ha venido un compañero a informarnos del accidente ocurrido el 9 de febrero al trabajador Eloy Sánchez, muchacho de 15 años, hijo mayor de Isidro Sánchez Ch., este muchacho trabajaba con bueyes, y ese día andaba amansando un novillo. En un descuido que tuvo lo cogió la carreta cargada de leña contra el paredón y le abrió la cabeza; no había quien lo atendiera. Por casualidad se presentaron los hermanos Alvarado, y ellos dieron parte; pero el médico del pueblo, el alcalde y las demás autoridades brillaron por su ausencia.

Como el accidente se produjo en una persona muy humilde, no se preocuparon mucho. Los padres de la víctima son personas sumamente pobres y el dueño de la finca no los quiso ayudar con su contribución. Que sirva de ejemplo esto a los trabajadores del país, y que se fijen que la tal ley de accidentes del trabajo no favorece a los trabajadores del campo que forman más de las dos terceras partes de los trabajadores del país.

Las peonadas están amenazadas por múltiples peligros y la falta de organización hace que no tengan defensa.

CORRESPONSAL

Los trabajadores de Atirro en la brecha

Los peones de esta finca se quejan de que sólo les dan 5 días de trabajo cuando perfectamente les podían dar la semana entera. Por las 8 horas de tra-

bajo les pagan sólo 1 colón, ochenta, mientras que los artículos de primera necesidad están por las nubes.

El Resguardo de Turrialba

UNA BUENA ACTITUD DEL PADRE MENESES

Compañeros redactores de "TRABAJO".

Los comunistas de este lugar queremos destacar la actitud, muy digna del padre Meneses, en nuestro semanario, ya que "TRABAJO" es el órgano de los trabajadores conscientes del país y que como tal está vigilante de los hombres que procuran el mayor bienestar de la sociedad, ya en una forma, ya en otra. Y el Presbtero Meneses ha emprendido una cruzada desde el púlpito en

beneficio de las pureras y otras veces en días domingos les ha convocado para reuniones especiales, con el fin de organizarlas, para que así puedan defender su intereses económicos amenazados por los bajos salarios. Este anhelo del padre ya se ha conseguido en parte, porque se han levantado los sueldos que eran de ₡ 3.00 el mil, a ₡ 4.00, el mil.

El Padre Meneses está defendiendo de este modo y de una manera efectiva a su prójimo.

DE PARRITA

LA VIDA HORROROSA DE LOS TRABAJADORES

y los inspectores de higiene de la Unidad Sanitaria no se preocupan de las necesidades de este lugar.

Ellos dicen que en esa finca hay protección para los animales y no la hay para los seres humanos que son los trabajadores.

También el firmante de esta nota, ofrece a nuestro candidato Mora que los trabajadores de estos lados no desmayarán en la lucha e irán hasta el fin de ella.

La vida de los trabajadores en esta zona bananera sigue siendo de humillación. Los obligan a trabajar 10 horas por un salario bajo.

Los personeros de la United pueden hacer lo que les da la gana, a vista y paciencia de las autoridades mientras que éstas con los trabajadores son implacables. Ahora les es prohibido a estos salir a la calle después de las 10 de la noche. Ya se hizo pagar a quien contravino la orden arbitraria, una multa de 25 colones.



Sastrería LA ULTIMA MODA

Acaba de recibir un enorme surtido de casimires ingleses en los más variados colores.

LE OFRECEMOS:

Figurines de las más reputadas casas europeas.

ORDENE SU TRAJE TOMANDO UNA ACCION DE LA SERIE DANDY Y PORVENIR

que están en formación. Esta última exclusiva para los alajuelenses.

ENTENDERSE CON EL AGENTE DON ERNESTO SAENZ

- Grandes facilidades para nuestros clientes.
- Garantía y seriedad son el lema de esta casa.
- Atendida personalmente por su propietario.
- Es la Sastrería del caballero elegante y práctico.
- Operarios de reconocida competencia.
- Le ofrecemos los mejores materiales.

Todas estas ventajas se consiguen únicamente en la Sastrería de HAROL NICHOLAS FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA TEL. 4777 - APARTADO 252

CONTRA LA IMPOSICION DEL GOBIERNO! y los ATROPELLLOS a la LIBERTAD!

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.